

Einwohnergemeinde Menzingen

Medienmitteilung vom 4. September 2023

Einweihung Schulhaus Finstersee

Bei strahlendem Sonnenschein und begleitet von vielen fröhlichen Gesichtern wurde das Schulgebäude in Finstersee, in der Gemeinde Menzingen, am Samstag, 2. September 2023 offiziell eröffnet. Den festlichen Auftakt bildete die Musikgesellschaft Menzingen, welche die Feierlichkeiten musikalisch umrahmte.

Christian Ehrbar, Mitglied des Gemeinderats und Vorsteher der Bauabteilung, hiess alle Anwesenden, offizielle Gäste und die breite Öffentlichkeit herzlich willkommen. In einer symbolischen Geste der Einheit und Gemeinschaft segneten der katholische Pfarrer Christof Arnold und der reformierte Pfarrer Christoph Baumann gemeinsam das neue Schulgebäude ein.

Die Renovierung des Gebäudes wurde nach einem Jahr Bauzeit abgeschlossen und beeindruckt mit modernen und attraktiven Klassenzimmern sowie einem neuen Mehrzweckraum, der die Form eines Drachen zeigt. Der Architekt des Projekts, Roland Kälin, übergab dem Gemeindepräsidenten Andreas Etter voller Stolz symbolisch den Schlüssel für das neue Schulgebäude. Als besonderes Geschenk erhielten alle anwesenden Kinder von ihm einen Drachen, den sie im Herbst steigen lassen können.

Die Schülerinnen und Schüler überraschten die Anwesenden mit einem eigens für die Eröffnung geschriebenen Lied. Sie hatten bereits zwei Wochen lang Unterricht in den neuen Räumen genossen und fühlen sich sichtlich wohl. Das Fest wurde anschliessend bei fröhlicher Ländlermusik ausgelassen gefeiert. Auch für das leibliche Wohl war ausreichend gesorgt.

Der Gemeinderat bedankt sich bei allen Beteiligten für den grossartigen Anlass und wünscht den Schulkindern sowie den Lehrpersonen im neuen Schulhaus viel Erfolg und Freude.

Einwohnergemeinde Menzingen